Bündnis 9o/Die Grünen

Frage zur Fragestunde in der Stadtverordnetenversammlung

Wie aus der Medienberichterstattung zu erfahren war, wird das Energieberatungszentrum des Main-Taunus-Kreis auf Grund von Umorganisationen aus ihren Räumlichkeiten in Hattersheim ausziehen. Dies bedeutet für die Stadt Hattersheim Veränderungen.

## Ich frage den Magistrat:

- Wo und wie wird das Angebot d.h. die Arbeitsweise des ebz zukünftig aussehen?
- Welche Verwendung ist für die bisher durch das ebz genutzten Räumlichkeiten vorgesehen?

Hattersheim, o7.Feb.2o17

Winfried Pohl